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ATA da 46` Reunião de 23 de Nove mbr o de 2020.
01. !Ao s  v in te  e  t rá s  d ias  d o  má s  d e  n o v emhr o  d e  d o is  mil e vint e.  a s  q u at o r ze  h o r as  r ea lizo u- s e  n a'

02. s ala virt ual  Z o o m,  a  q u ad ra -é s inia  s ex ta  r eun iã o  d o  1- o r um Mun ic ip a l d e  E d uc aç ão  d e Jo inv ii lc . '
03. Co mp a r e c e r a m d o ze  in t e !r a n te s . I -  Ab e r t u r a da  Re u ni ã o : A  re uni ão  inic io u a p ó s  a s  p alavr as

04. d a  c o o r d e n ad o ra  d o  F ME .  e  s e nh o ra  Br i;  id a.  q u e c ump rime n to u o s  p re s e n te s 2 - J us tif ic a tiva s
tip. de Aus ê nc ia : Jus tif ic a ram aLis enCias: Mar ia Luí za Amo r im e \léaid a Alves 1-íoeners. 3-

00. Ap r o v a ç ã o da Pa uta : A p auta liai a p ro vad a s em re srllvas . -1 - De b a te  e  a pro va ç ã o d a  At a  d a

07. re uniã o de oito de  j ul h o de  do is mil e vinte : A ;Itã Ioi env ia d a po r e--mail e a p r o v ad a  s e m
OS. res sal' . s .  A S ra.
+)¿). (p elo s  p res entes .  as s im c o mo  a l is ta d e p r es enç a.  ã- Inf o rm es : A ;e n io ra  Nlar i C elma ap r es enlo t y'

10. as  c o rre s p o n d ên c ias rec eb id as . s e nd o  a ) o ito de julho , Je le r s o n  Co r r ê a  -  C o mu n ic a ç ã o S1;D.I
l i . env io u e -mail  c o m a q ua nt id ad e  d e a c e s s o s  ao s  c o n teú d o s  d a Co n s u lla  P úb lic a d o  P  vl I: .  s en d o

I?. c en to e o itenta e no ve vis ualizaç õ es ao sito da c o n s u lt a  e  q u a r e n t a  e uma . vis ualizaç õ es ao
13. relat ó rio : b) tr ez e  d e  a go s to . o EM l': en via o Re la tó rio  d e Avaliaç ão d o P lano Mun ic ip al cie

111. Ed uc aç ão  2 01 9 - Da d o s  20 1 7/ 20 18  p ar a a S e c r et ár ia d e  E d u c a ç ã o  d e  J o im ille:  c ) \  ia te  e  c in c o .

1 d e ag o s to .  o  ( ' 0M01 ? - C o n s e lho  Mun ic ip a l d o s  Dir eit o s  d e P es s o a c o m Defic iên c ia  e nv ia o f ic io
i(1. c o m a ind ic aç ão  no vo s  int eg ra nt es .  s en d o Jo s ia ne  S o u za  c o mo  ti tu la r e  G la uc ia  / _ a zu la  c o mo ,

1 7. s up lente : (f )  s e is  d e no vemb ro .  Brí u id a Maria I . rllard t  s o lic it a e ind ic aç ã o  d o  no me d a  nro ì es s o ra
18. Denis e Maria  Re ngel p ar a re p re s ent ar o  F ME na  c o mis s ã o  d e au to av aliaç ão  t io  p ro gra ma d e P ó s -,

11). Gr ad u aç ã o  e m E d u c aç ã o  d a  Un ivii le . : e ) n o \ c  d e n o v e mb r o .  Ja n e Mer \ R ic hte r Vo iu n -  Un iville
20 1-.r . . coa teta:: a \I;;:-ia : ;e; el ci;nc representante para a ronú ,2s,ão  dc

1 au toavaliação  do  Programa de Pós-Graduação  em L-ducação  da Univíl lc. c) vinte de novembro.(
?2. ÍBríy-ida Maria 1-rherdt. en via nota técnica ela estraté`eia I A.12 do Plano Municipal de Educação
23, elaborada pelo GT Ensino Superior. 6 - Orde m do Dia: 6.1 Estruturaç ão do documento'
21. Re la tó rio  de  Monito rame nto do Plano M unic ipal de Educação 2020 (dados 2019) Brigidc
25. apresentou  o fluxograma do nioni to ramento, conl i ,r ine orientação  do  Ministério  da Educação.
26. destacando que a indicação da comissão técnica. responsável pela realização do  monitoramento  e
27 aval iação do  PME. se estabelecia pela Portaria n° ;89 -SE1).GA1312020  e acrescentando  que os

8. membros da comissão se articu lavam com os (-a Is do Fórum. Dessa Ìornva, o trahalho da
_9. !comissão e dos G fs no tocante ao levantamento das fichas A e 13 estavam final izados. E as fichas;
30. IC . que t ratam dos ciados dos indicadores ainda apresentavam pendências. devido ao  at raso de!

I. dados do censo . Então. o documento. de acordo coei o fluxoerama. deveria ser  enviado ao
VI. Secretário de Educação para ser val idado e após ser encaminhado ao Fórum para sua,
33.

-'.. Apresentadas na coluna documenta, provenientes das discussões e análises
35. feitas nos (SUs. conforme agenda determinada na ú lt ima reunião. 0  documento  foi  aprovado .
_6. Indicadore s . Mari C a m a apresentou  os indicadores taltantes no documento . sendo dieta 1 -

¡ _ 7. Educação infantil . est ratég ias uni ponto seis e um ponto treze:  Meta 3 -- Ensino Médio. estratéuia
38. `trás ponto quato rze:  Meta 4 Educação Especial . estratégias quatro ponto quatro , quatro  ponto
30. cinco  e quatro ponto treze, i Teta 5 - Alfabetização  (somente dado  oficiai ) : Meta 7  -  Qualidade
40. na Educação Básica. est ralceias. sele ponto  t reze e sete ponto  dezesseis; Meia 8 - EJA (Elevar ai

!41. escolaridade média) . somente dados oficiais; Meia 9 EJA (Analfabet ismo) somente dados!
Y' . 1oliciais: Meta 11 - Qualif icação Profissional Técnica de 'Nível Médio. est ratégia onze ponto,
43. doze; Meta 12 - Ensino  Superio r . est ratégias doze ponto  do is. doze ponto  t rês e do ic ponto
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ATA da 46" Reunião  d e 23 de Novembro  de 2020 .
q uat ro ;  Met al 1 3 - T itu laç ã o  d e P r o fe s s o r es  d o  E ns in o  S up er io r.  in d ic a d o r  tre ze A  e trez e B .  vI etá

45. rkío senstt.  iiuIica doiv,% q ua to rz e A  e  q uat o r ze  H: Met a 15 - F o rma ç ã o  d e
46. P r o f es s o re s  d a  E d u c a ç ã o  Bás ic a (s o men te  d ad o  o fic ial):  Met a 16  - F o rma ç ã o  Co nt in ua d a  e  P ó , -

4 7. . , ic a d ezes s eis  1 3 s o nic iilc  d ad o  o fic ia l.  6. 3 Exp o s iç ão
t8. d a s  e q u ip e s  d e  T r ab a lho  d o s  Gt s  (a v alia ç ã o ).  S ra .  Ma r le n e t r at o u  d o s  a v an ç o s  q ue  d e v e m s e

41). feit o s  na Ed uc aç ã o  I nfa ntil  q u ant o  a o  at end ime nto  inie-r al e p a rc ial:  S r a.  1 3rigid a a firmo u q ue  no

Ensino 1-undantenial. no  tocante a alfabetização  os indicadores que t ratam da pro lìciéncia em
5 1. Matemaica mostram que precisamos avançar na qual idade do  ensino ; Sra. Ileloisa lamentou que,

sua partieipiçã o não fiei tão elet iva quanto  gostaria nu  G T da Educação Especial , devido  sua
53. a__enda de trabalho. ruas ostaria de ter  mais inlò rmaoções sobre o  novo  Decreto da Po l ít ica dç

Educação Especial Sra. Bri vida. também manifest u sua preocupação sobre a questão
e

del iberou-se que na próxima reunião do Fórum seria pauta a part icipação de tdcnicos das,
56. ¡s ec reta rias  d e ed uc aç ão ,  d o  Es t ad o  e d o  Mun ic í p io  p ara trat arem d o  tema : S r a.  Márc ia c o ment o u`

qu e e M e t a s a v ançamos nos i n d i c a d o r e s . porem em o u t r a s d i f i c i l m e n te at ing ire mo s  a
5 8 . p r o j e ç ã o d e t c n n i n a d a . D i s s e q u e n o t o c a n t e a Ensino  Técnico, caso  se mantenha o
59. io rmaio  atual . leremos di f icu ldades em at inu ir  a meta. acrescentou que faltou no  G1
60. urna pessoa para tratar  do li-SC e que de maneira geral. retcrente a meta onze, estavam;
61. fo rmando  para o  mercado  de uahaiho : Sra. Ensino Superior  estamos.
62. apresentando  avanços nas po l í t icas al i rnat i \a, e na p< raduaç ão  si r ic to  se nt . m ais  que na

J e u s n e s s a S p e e t o : S a ! el r e y I

6 l . ;valorização Profissional, a Sra. atirmuru ser a meta 'que mais apresentou avanços,
65. Orincipalmente em relação ao plano de carreira e ,.estão. 6.4 Reorganização da  Age nda de
o6. ' M t Sra.Trabalho  (1 Ioni tu ramento  do  I t i l  [ `). S
67. nas reuniões dos G l, , af irmou que Houve assidu idade. comprumel imento  e responsabil idade por:
(>8. parte de todos. Expl icou que. de aco rdo com a agenda de trabalho  deveríamos estar aprovando o
69. (documento  nesta reunião. mas que em função  dos indicadores. conforme pontuado  no  i tem seis '
70. ponto très d,,  pau ta, estaríamos reo rganizando  a agenda. de modo que na próxima reunião . C111 :
71. 0 documento seria a p r o a do pelo FME. 6.5 da Nota Técn ica da!
ï2 . Est r at i gia 14 .12 .., \ Sra. Brigida lez leitura da \ o i a 1 eenica da Estratc: í̀ía 14.12 do Plano
7 Municipal cie Educação elaborada pelo CT 1.nsino Superior, que foi a p r o a da vem ressalvas;
7 ?. pelos presentes e será anexada ao documento. 6.6 Age nda de  Tr a bal ho 2021. Sra. Brígida
75. apn>enloi l a proposta da agenda das reuniões para o ano ele do is mi l e vinte c um, sendo : sinle ei
76. do is de março . ci,unda- feira, às quatorze f luem: q uatori.c de julho, guaita- feira. às dezo ito horas
77. !e trinta minutos e vinte e dois de novembro . as quatorze horas. lodos
78. ,' concordaram coo ; a proposta e a acenda tbi aprovada. 7 . Assuntos Gerais: 7.1 Eventos em que.
79. lo Fór um teve representa t ividade: XIV Encontro Estadual dos Conselhos Munic ipais de:
80. Educ aç ã o  de  Sa nt a Cat ari na e Reunião  em Florianópo l is.  Sra. Ju lcimara, expl icou  que fo i
81. con\  :Dada para part icipar elo XIV Encontro  Estadual  dos Conselhos Municipais de Educação  d'
82.
8-3). Educação . Explicou que o processo de nionitolamento do PME de Jo invi l le é realizado emI
811. art iculação com a comissão  técnica de elaboração  do  plano e os integrantes do Fóruni. sendo que.
85. o Conselho Municipal de Educação  constitui  o F(>ru in e. po rtanto, pai licipa deste processo . Esta;
86. art iculação  e interaçã o são os di ferenciais na sistemat i r j_ ï o do  monito ranten to  e aval iacã o doi
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. A T A da 46a Reuniã o de 23 de Novembro de 2020.
87. 1 kW no evento loi convidada para t ratar deste'
8S. modelo de or ,an¡iaçìro no  FGrum Municipal  de Ldueação de Florianopol is. Colocou  dos dcsaflos
8c). que os municípios lerão  com as mudanças de Cestão e, por isso  a
90 inrport,incia do cmpudrramentc,. dos Fôruns para auxil iar o s nfwns vcnros na implementação dos P ianos de Educação. Deu
91. ic-niase ao curso que esta' realizando de Formação de Conselhei ros Municipais de F'ducaçãn:
9 2. desalios e possibilidades para o foriniccimento dos sistema. municipais de ensino.7 .2 -
93. Perspect ivas Educ aciona is no  munic ípio e m tempos de  pande mia . Sra. l3rí`,ida afirmou que o,
94. calendário Ictivu ;.lu uno nìio está definido e não há expectat ivas de um retorno
95.
96. situ,tção prencupante considerando o tú rmato  de ensino o lcrecido em dois mil  e vinte. 7.3 H

97. })ala cia pr óx i ma reunião:  A próxima reunião para opara
US. de do is mi l  e -m ie e  um.  às quat o rze horas. S. Ence rrame nto . Às qu inze horas e quarenta e.
99.
100 ,\ lves e se aprovada. será assinada pelos presentes. Jo inv f il ie. ' ince e trc;s de novembro de dois'
101. mil e vinte.
102. rínida Maria Frhardi t
103. Vanessa Re ina Melo Rarrdiu-
104. Marlene °Cercrinha Limmer- 4 7,
105. Fábia da Silkil Palma- À,_t í < /

107. Sônia Regina Vicio rini  Fachini -
108. ÍFabina f ,anger-

I'ntricia I.uciene de Caralho -
l 10. (Márcia Maria de Borba-
111 i h1 . ercz n a dos Passos- %
1 12. Ilelnísa Maiter de Oliveira-
I 1 !Cecília Dolnres ;Moram ( ír,tcunto ;' ,
114.

15. Marcos ' \ nderson Tedesco-
116. iSuclen Cristinc Fruneau x-
11 7. L\na Karina
111{.

1119.
120.
121.
122.
123.
124.
125.
126. 1

127.
128.
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